
-ail -aille

-eil -eille

-euil -euille

FÉMININMASCULIN

Écris une petite histoire qui comporte au moins 3 mots en -ail, -eil, -euil.
Attention à l’orthographe !

Les noms terminés par -ail, -eil, -euil sont toujours masculins.
  Le travail, l’appareil, le seuil.

• Les noms terminés par -aille, -eille, -euille sont toujours féminins.
  La paille, l’abeille, la feuille. 

• Sauf ceux qui contiennent le mot feuille qui sont masculins.
  Millefeuille, portefeuille, chèvrefeuille…

Après un c ou un g, le son -euil devient -ueil.
  L’accueil, l’orgueil.

•  Après toutes les autres consonnes, on écrit toujours -euil.
  Un fauteuil.

24 Orthographe

Joue pour mieux comprendre

LES NOMS TERMINÉS PAR -AIL, -EIL, -EUIL…
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